PRECIO Centavos

LAPROTESTA

PORTE

Valores y giros a A. Barrera

Redacción v Administración: Peró 1587

U. Telefónica, 0478 B. Orden

Del intierno fueguino

EL MARTIRIO DE RADOWITZKY

orque así lo ha dispuesto el impla rorque, sat. jo na expuesto et impla-hilo verdugo de puestro compañero — funesto esbirro Palacios, repuesto sevamente en sus funciones de alcat-se del presidio de Vehuala — Rado-dizky, esta, una ves más, atelado est na celda, de castigo. No sabemos las sones que aduerá el afiniestro carce-ro para torturar así a la victima ele-da por sus instintos feroces de chacal. o lo que si sebemos es que a Simón le mantiene casi permanentemente un régimen de excepción, recluyén-o en celdas de aislamiento u obli-, as del sistema penal de trabajos for-

No existen antecedentes que justifinen ese rigor contra nuestro compañe. El clima de Ushuaja es por si solo liciente para agravar las condiciones l penado y hacer sún más doloroso su a penado y hacer aim más dolorgos, au nutiverlo, ¿Qué etro fin que el agotátento prematuro de un onerpo enfero pero plano de energía espiritual seden perseguir los que ordenan o esutan esas frecennes medidas inquitoriales? Radowitaty no se en al predio lo que, as llama un incorregiblaen la Tiera del Pinego, por sus conciones climatéricas, por la disposiciónsográfica de cesa avansada polar, notiaten tampoco lo que se llaman indiatuos peligrosos.

ebemos, pues, explicarnos la medi-aplicada por la dirección del penal ompañero Simón, teniendo en cuenantecedentes del verdugo Palaos y su odiosa predisposición contra adowitzky. El siniestro carcelero pa idowilizy. El siniestro carceloro pa-ke que se hubiera juramentado para cor surirá a nuestro compañaro y ha rio sucumbir son la fortuna moral y isca que produce ses brutal ensaña ento de los verdugos encargados de custodia. Dio otra mapera, no se ex-les, que la reposição de Palacios en s funciones de Alexida hoya señala-para Radowitaty un aumento de ri-rendidad. de verson. osidad, al extremo de ser casi per-aente su aislamiento y más perosa labor en los trabajos manuales del

Nueyamente Simón Radowitsky desinyocer su sacrificio para librarse a
stortura y al brutal ensañamiento de
streytura y la brutal ensañamiento de
spera que lo recojan y lo hagan suyo
to hombres de coresón noble y de sensi hombres de coresón noble y de sensi hombres de coresón noble y de sensingia se chan en cas carse de martirio didas en el ejercicio de sir funciones,
se chacales de la ley y las hienas de la
stordad!

Porque, sag 10 ha dispuesto el implade su miserable papel de esbirro. le su miserable papel de esbirro.

Hacifendones eco del clamor de Ra-dowitzky iniciamos una campaña de protesta contra el maldito presidio de Ushuaia. Es menester que el protetaria. io file sus cios en la inclemente Tie rra de) Fuego, convertida en un infler, no para los hombres que la sociedad arroja de su seno cual si fueran anima les leproses. Podemes tolerar en silencio la verguenza del siniestro presidio le
n que agonitan tantas vidas tumanas? En el ergastulo fueguino sa sgolan prematuramente muchas vigorgasa
panas il uvantudes: harmanas y sanas juventudes: hermanos mues-tros que llegaron al sacrificio en defen-sa de sus ideas de libertad y de justi-

cla sociales.

A través de las condiciones impu A través de las condiciones impues-tas a Radowitaky por el verdigo Pata cios podemos entrever la delorosa tra-gedis de muchas ridas. Y es por eso que hacemos del martirologio de Simón la bandera de todos los que entreri, co-do crgástulo fueguino, el aleve zurjavo de la bestia apocaliptica que sacia si hambre satropofaga en la carne ma cerada de los condemados.

Agitemos el nombre de Radowitzky para presentar la odisea de todos los

Compañeros; una vez más debemos

hombres encargados de su oustodia,

dowitzky, ya que no podemos libertar-

Teorias y realidades

fracaso de la "unidad obrera

empeñados en demostrar el fracaso a. ''unidad obrera''. Naturalmento nuestros remendones no declaran

es es que no se hizo la verdadera idad obrera". ¡Quién impidió que levara a cabo ese proyecto bolche-ii socialista-camaleón i Primeramen-e anarquistas, al negarnos a disol-S. A. Luego los mismos gestores a unidad, los jefecillos que logra-

Se sabe para qué sirven los frentes unicos y las fusiones impuestas por in-tereses de camarilla o conveniencias pocuartelero de la disciplina, que aplicar a los que no comulgan con sus rueda

tido Socialista, "La Vanguardia" vietad y tolerancia a los sectarios... Quieno sosteniendo um recia campaña contra el divisionismo de la U.S. A., para así justificar la improvisación de con los grupos ci aticos que la intenan uneva central obrera... que realisca que la intenan uneva central obrera... que realisca que la intenan dores. Los divisionistas de su unidad son una vez lógicos en un propaganda gremial. Si no pueden apoyarse, en la R. A. y la U. S., A. di tienen una sola probabilita de de actic en la lucha interna con lobrer de la Argentina sorá fauto del aores. Los divisionistas de su unidad son una vez lógicos en su propaganda premial. Si no pueden apoyarse en la U. S. A. ni tienen una sola probabili-nad de éxito en la lucha interna contra el usismo, l'qué mejor que consti uir la base de influencia directa sobr na parte del proletariado? He ahi co-

para conseguir la ... para presentar la odiséa de todos los los U.S. A. mermó los efectivos de la hombres que, agonitan en el presidio de Ushuala. Y no cojemos en nuestro compeño hasta conseguir que sea borrada del mapa esa verguenza de la civil. Companeros; una versa martir. Simón sieron a todos los obreros sus puntos de sus sutri de vista. Y agregan que, por irrators de una minoría dectrinaria, conspirar mientos, de sus jorturas unices y avera-les, de la angustia infinita que embar-ga su capiritu. Y no se queja del rigor del clima, sino de la maldad de los del clima, sino de la maldad de los del clima, sino de la maldad de los del clima, sino de la maldad de los

Es el hermano lobo el que hace más riegica y horrorosa la vida de los con-linados en la inclemente Tierra del Prago. finados en la inclemente Tierra del Prugo. Protestemos contra esa ferocidad. Ogicas en el movimiento obrefio Pero. Defendamos la vida del compañero Ra. ración prescindente de la Fora novem ria, además de ser un justificativo d su colaboracionismo y de su reformis su colaboracionismo y de su reportus mo, imantenía acaso en neutralidad efectiva y permanente a las tendencias que la integrabant i No era un grupo, ideológicamente indefinido, el que inponía resoluciones que checaban con e sentir de la mayoría y hasta hería los centimientos más íntimos del proleta iado consciente? Los socialistas tenían más posibilida

des en la sona de invento. Toutin influir en el sinimo de los jefes y llovar
al consejo federal, por intermedio de
ma seguntes oficioses, cuestinose relacio
nadas con sus planes políticos. Pero las
orna fracciones, estaban colocadas en
interioridad de condiciones y sólo es
interioridad de condic narse la revancha.

Para los socialistas no existe ol pr olema de la unidad obrera, que es a l numo un recurso político para abri blema de la unidad obrera, que es a le samo un recurso político, parte abrir una brecha en el movimiento obrero e introducir en las organizaciones nuevos clementos de perturbación. El proble-ma que deben resolver es el de su in-fluencia en el problemado y la con-quista de posiciones en el campo ger-uital. De afri que el Partido Socialista reminete a su política presciadento y se disponga si improviyar una central-chyera subordinada a sus intereses elec-torales y a su estrategia política:

lorales y a su estrategia política. Naturalmente que la nueva división

organización sectaria que excluye a los me unitario, de acuerdo con la fórmula discontación de la constanción que la constanció

obrero de la Argentina sorá fento de divisionismo socialista. ¡Y dirán toda via esos farsantes que sacrifican sus puntos de vista para conseguir la uni-dad completa de la clase trabajadora organizada!

emites de ciudadanos que cenovarán es jun miento de legitad al fascismo y a sus jefes". Y es en virtud de cas aparatosidad guerre ra que involucra una mueva miessas para e ra que involucra una mueva miessas para e

Y es en virtud de sea aparatocidad guerra.
Y es en virtud de sea aparatocidad guerra de la futolucia una nueva amessas para el proletariago tallino, que en los estrulos facelarias es seculten que trolo la que había que decir con, motivo del session de Maticotti ha sido dicho ya y que ya ce tiempo de que el incidente sea considerado com terminado, para que el país pueda volver a su vida normal.

is aparatoses mo ecativos desfiles

secalives desiries.

- secalives desiries de pueblo titulino a la Igno- iles reignante a pueblo titulino a la Igno- iles reignante a pueblo titulino a la Igno- iles reignante a pueblo de la la Igno- iles reignante a la la Igno- iles reignante a la la Igno- iles reignante a la Igno- iles reignant

pensamiento por sobre las ideas mediores, sobreponerse a las pequeñas aspiraciones y confundirse con los que agitan desde una umbre el ideal sublime de las trascendenales conquistas. Pero no a todos puede atribuírseles carán

hombres, para examinar métodos y objeti-tos, a fin de flegar e descubrir quiénes son los que interpretan la realidad y la aplican a la revolución y quiénes la usan como fac tor de conservación, repitiendo incesante mente prácticos gastadas e ineficaces y n saliéndose del circulo de las conveniencia

arquismo auropeo deben decirnos algo que precisamente por vivir ellas fuera de la realidad de la realidad anarquista bien enter que es burguesa y tradicionalista por exce

No hay vuelta que darle. Trazando una muralla entre el movimiento proletario y le

Qué ca lo real para mactront (Qué ca lo tantástico?

Yeamon. La necesidad de vivir con arregito de la materia de l

por sobre todo y contra todo la finalidad del comuniaro anarcolata. De como hau servido los anarculatas de Europa los bastardos intercese del arribismo polítir o y del sindicalismo funcionalista, con teste dan necia, no conquistando funada propria del medida de la comunicación de la propria y fuerza efectiva, es innecesario pomerio una vez más de relieve. Es un major esquies, a aquellos ambientes, y seguiráb aun lamentándose de il por muchos afós. Y de oue sequel anarcularen o haixa adoutri-Y de que aquel anarquismo no haya adquiri-do defectos que lestoner su idealidad a pe-sar de les diverciamien con las luchas els-rias de los trabajadores, no es cierto. Pre-Isamente so distingue por lo viciado.

clammete se distingue per le vicina.

Ni Fabbri, ni Malafesta, han supiceto una transgressón a los principios sumindose el canco de energencia a las agitaciones de los políticos para reclamar una fibertad, contentre los abuses del poder o faular una dispersición atentatoria al bien colectiro. Fennancontro juntos en la calle; pero ha ocurrido que mientras los primeros adquirían fuerzas

nora son los socialistas los que es- a los grupos de la minoría. Pero, de ser mayoria los socialistas, procederian de distinto modo?

rtamente sus propostos escusionis unicos y las fusiones impuestas por in su hostilidad a la U. S. A. y su di-ciamiento con los actuales jetes del lifecas. Y no son los social-demócrata alconsuso criollo. Pero recurren so mureros, a la estadisticas sindicamentos, a la estadisticas sindicamentos de la susuadversarios mar tolerancia le susuadversarios numeros, a la estatalicas municalinatores de la constanta de la constanta para demostrar que la Fora del no. (Aceso ellos en las organizaciones sociates para los paganda contraria a sus fines políticos! Ya conocemos sus procedimientos para hneer callar a la oposición y arrancar sanciones colectivas favorables a su-intereses partidistas. Por algo implan-tan en el movimiento obrero el sistema

Para justificar sus planes escisionis-tas, los remendones del sociali mo crio-lio sostienen que la "unidad obrera" Attiralmente que la mora división professor de los árganos directi no fue bechs. Y pro fueron realizados de propieta en nombre de la "unidad occión anarquatata, no se llega a otra conclus electoriaes, los segundos perdían rigor focotie la "central unificada" e impoteos propósitos, porque la F. O. R. A.
obrera". Los socialistas costicienen que
sus puntos de vista y sus intereses de "valores propieta en la revolución con opuestas a los intereses de "valores propies, y so hallaron sistences des"
hay que realizar el verdadero prograla revolución con opuestas a los intereses de "valores propies, y so hallaron sistences des"

ciencias, debemos decir a los trabajadores la verdad, toda la verdad.

Eludiendo el ataque

Nadie ignora que el gremio maritimo está

Vuelta al poncho.

"Darse vuelta" o "darle vuelta al poncho

TRABAJADORES:

El niño y el hogar

A 45 años de conquistado el desierto

Fascismo económico

Vecindario sin garantía

Azul, por si lo ignoran los lectores, ciudad del sud de la provincia de l'Aires. Hace más o menos cincuenta que aquello era un fortin contra el de los majones. Airededor del foso y chería que servía de alojamienta a pa, se empezó a levantar la pobjeció luego fué pueblo del Azul y más tare dad.

EL SUPLEMENTO -(Semanal)

Por centésima vez

De Rosario

En la ciudad de Rosario de Santa Fe, se cunieron el comité de la Federación Obre-a Local y un grupo de compañeros de afi-lidad, para resolver la disidencia entre LA ROTESTA y "La Antorcha".

de la diciendose libertarios, son entinigos de la diciendose libertarios, son entinigos de la Habla el compañero J. G. Medraño, manifestando que el obeto de la reninfo est el de limpiar a las orzanizaciones obversa de ciertos malos elementos que están en contra de ella y la sabotean por todos los medios.

mientan.

El periódico de los "alistas" ha reproducido parte de las campañas derrotistas qu'La Antorcha" dirigió contra la F. O. R. A dándole-con ello armas a esos agentes obri

Bernab, tercia en la discusión Menacho ma-nifestando que los miembros del Consejo Fe-deral y de LA/PROTESTA e ran una punto de trasaldabas, cansuluelan y dictadores. Habis el compañero Herrera Justiniano, y dice que él no está ni con unos ni con oltos-y que cate problema, es discusión no coltos-francias rosarinos los llamados a resolvente de la compaño de la compaño caracterizada propular en contra de la resolvente de la compaño de la compaño en contra de la compaño de la compaño de la resolvente de la compaño de la compaño de la resolvente de la compaño de la compaño de la resolvente de la compaño de la comp

s que se pongan de frente como nosotros A esta altura del debate se produce un uerte incidente que impide seguir sesionan

EL GRUPO INICIADOR -(0)----De Tucumán

Biblioteca Popular Germen

Come estaba anunciado, la velada organi-

"LA ORGANIZACION OBRERA"

paganda internacional do do con artículos y notas sobre la biete Precio: 50 centavos.

Pedidos a esta Administración.

Africanismo

El sobierno boliviano sun sigue hacendo sonar el cencerro do la "revolución". A 16-da costa quiere hacenno enter que en el territorio de la factória que rescrites hubo a movimiento revolucionario que estudo a punto de comprometer el ordes, o lo que es lo mismo, de bajario a Saavedra de lo alto Aritá, \$ 2. — L. Magdelena, \$ 5. — 10. Piodal basebro.

La asamblea efectuada el domingo ppdo. resolvio, entre ciras cosas:

1—Que los actos que se efection a beneficio del Comité pro Presos invocando el nomiro del mismo, pueden ser el 50 por ciento

MOVIMIENTO OBRERO

LOS TRABAJADORES MAR PLATER

ONSTRUCTORES DE CARRUAJES. CARROCERIAS Y ANEXOS

L Y LIMPIA BRONCES DE AUTO

El Comité de huelga.

Casas en conflicto:
La casa Agustín Calabress, El 1874, encuentrase en conflicto desconocido el pliego firmado ant

Londro N. Alen y Arrego—

A rais do haberie presentado el personal
que trabala en dicho garage un pilego de
condicione, el-burgués, con la prepotenta
que i o es habitual, rechazó tas meloras cue
se le pedian, mejoras que hoj ros personales
de todos les garages disfruitan.

Camanadas lavadores y limple bronces:

Que haqua de la burgués con de la contrada para
cuintento y ayuded a ceisos camanadas para
que con vuestro esfuerzo venzan la prepo
EL BECRETARIO.

The Tocumen acutan a Blanchi de haber and the Tocumen acutan a Blanchi de haber alle de la companya de la controla de la companya de la compa La revolución boliviana man la responsabilidad de sostener misones frunto a la parte contraria nigram. — La Comisión. El gobierno boliviano aun sigue haciendo

Hue/gas

Del Puerto de Mar del Plata

Camaradas: No escapará a vuestra atén-ción el conflicto que venimos sosteniendo con la panadería "La Universa!" desde la pañada huelga general. El despótico dueño de esta panadería quiero pisotear la diguide esta panaderia quiere pisotear la digni dad proletaria. El único medio para una so lución ces que el que le tome pan fiado s

CARPINTEROS, EBANISTAS, A. y A.

CIGARREROS Y C. DE HOJA

UNION CHAUFFEURS

Robot at "Overland" y at "Willys-Knigth"

La Sociedad Anonims Hardonstle con La Soféeda Andrims Hardesale conti-ride et domitico con suctar organización.
Raccioneratico con suctar organización.
Raccioneratico de successiva de la continua del la continua de la continua del la continua de la continua del la continua de la continua del la

Omnibus Buenos Aires Ban Martin

Los de Alsina 3223 continuan tralciona do este movimiesto, pero los, compañer, puel guistas alguen con el entusiasmo d memorano.

primer momento.

Con la constancia y cooperación de todo los compañeros, hemos de vencer al depota que capitanes, la tropa de miseros borrego que alli trabajan.

ii A pesar de que el billiques anda trataind de dividir al percohal numerolas, rendolo a fuscar a sue casa, directamole numeronanta la Contes para trabalat den felluldo ano de litteration el potoci de los Bilicha nume fee stats, cost, sites, 8859 y 8819. to star grov, 1183, 6889 9 6813.

Los lignitata que los trabajan tendran filia li tarda o lempanio, a ritugidarse a lo que figuida Calles, porquis de escontrarian ni burrauenen que les otrocklà sub suitos.

Chimbajingor i filibilitaticad ethos tres ton-filita, hanta venore el ospotimio de cesos burrauleses, unbingos electritios de la organitation.

La Comission.

METAYURGIOUS UNIDOR

Caia Hibel Miranii. La hirelga que seb ligas el paraches de seta esas por conquista-las foras, microles y interfaches esque com la actuala firmeza que el britáre tila, sin que las tretas de los pagrames y las describes de los compañeros más activos por parte de M. Solifica, den escribes de que presentar M. Solifica, den escribes de que presentar B Solicia, den otro resultado que acrecontar el ánimo de los huelguistas, que vén en to dan casa manifornas la prueba evidente de la limpotencia capitalista para soportar la

Damian Ambrosetti. — Esta huelga, co mo la anterior, sigue sin variantes. Aumer ta el entralasmo en las filas de los hue L el entivisamo en las filas de los huelguistas, También en esta huela; las detenciones están a la orden del dis, con la datea
disveneis que aqui al patrio, comprendiendo est púbel, que es è los poyasos par discusso
policia, para que esta realiza mejor esta elbor, el esta que esta realiza mejor esta esto, y esta lo, henca-visto hance rictora el
compañeros a; 2 y 4 cundras del taller.
Estos compañeros, a pesar de la Vigilianesta, los decetidas el debergos, haista podetidos escentras, que suo hay carmenos trabatimos escentras, que suo hay carmenos trabamos escentras, que suo hay carmenos traba-

EL SECRETARIO.

ACEITEROS UNIDOS

Bi confileto que venimos sostentendo con la Compañía General de Acestos, efía Are-nida da Mayo ce 65 a Irala 750, eligue peso ba-ela el triusto.

Bolilantes y balcot a los eceitas y gra-sas lubrilicantes: Autoline (non carbon), Aero Viscogen, Phoenia, Stering, Finkes y Pensali, — La Comisión.

Convocatorias

T. DE LAS BARRACAS Y M. CEN TRAL DE PRUTOS

Comisión Administrativa reun La Consisión Administrativa reunida, acordó institur a todos los compañeros de las Barrackas y Morcado Central de Frutos que tengan interéa por el indicato, a que cuputrana a la réunión, que se celebrara de heres 17, a las 20180, para tratar audio de mucha importancia y la reorganisac no de mesero annidosta. El Secretario, de mesero annidosta. El Secretario.

PINTORES UNIDOS

So invita a los compañares pintores que formas parte de husatro ándicato, a la re manda que efectuarema el juoves 17, A la manda que efectuarema el juoves 17, A la manda que efectuarema el juoves 17, A la respectada de la compania del la compania de la compania del la

gar el sábad

untos concurran t ores militantes. LA COMPSION. PEDERACIÓN O. DEL CALZADO

amblea general extraordinaria.

Hoy mifercoles 16, a las 20 horas, es récontinuación de la anterier), en o local Estados Unidos 3645, para único punto: La actitud a asumir i grupo editor de "La Antorcha". Puntualidad, — La Comisión.

U. EXPENDEDORES DE NAPTA

Quedan citados los compañeros hueigui ps de G. Padilla Ltda. y ceamtes de i mergina, a la reunión que se efectuará bado 19, a jas 20 horas, en el local d mt. Mitro 3270 a fin de tratar un anua imé. Mitre 3270 a fin de tratar un asum glacionado con el bolcot á dícha firma co nercial e intensificación de la propaganda. Stendo de importancia esta reunión, es m cearrío que concurran tedos los compañere on puntualidad a la hora indicade.

Por intermedio de estas lineas solicit las organizaciones obreras de la locali ha que será puesto en circulación par f enviaries el cliché de propaganda al bo de G. Padilla Lida, para su publicació El Comité de Huelga.

"L'AVVENIRE"

Tutti gli appartenenti al Gruppo Liberte ilo de "L'Avvenire", sono convocati urger temente per questa sera 16 lugfio, alle or 20, in via Perú 1537

A. "EL SEMBRADOR" Y. G. L. "L'AVVENIRE"

Invitali a noi companeroa y impatrante-la a rejulcia que tenera lugar al preves. 17, Mostros para camular implicadas acerca de sis milita positrares ha casa localisad po-ita villa de Juna B. Acher y contra el ra-ciamo.

A. C. L. D. EBANISTAS

Lob componentes de esta agrupación que dan invitatios para la reunión que se reali-rará el viernes 18, a las 20 horas, en el lu-gar de vostumbre. Se recomienda la presencia de todos los

UBREROS PANADEROS

Invitamos a sectos y no sectos a la garm-blea seccional a realizanse el viernes 18, o las 9 horas, en nuestro local de la callo Constitución 3451, para tratar la siguiente

constitución 3451, para una prior del día viden del día: Acta anterior: Balances: Propeición de la Comisión; Nombramiento de "gererariu general; Nombramiento de un debigado al Comité de Relaciones; Asuntos varios. EL SECRETARIO.

UNION GUARDAS DE OMNIBUS

fuestra organización que surje a la vida Nuestra organización que surfe a la vida gorosa a temar parte en el concierto de sidemás que luchan por la enancipación forgral, necesita de fodos los compañores forgral, puede de la fortificaria y darie Inyules debido.

Esperantos, puede, que n. nuestra plunera miblea general de socios y no-secios, cón trirán todos como un soló hombre el día del córriente en, el local Diariolomó Midado Corriente en, el local Diariolomó Midado Corriente en, el local Diariolomó Midado Corriente en e

tre 2370, a las 23 horns, para trata; la si guiento ordan del día: la. Informs de soppetiris; 20. Nomble misato de Comsider Administrativa; 30. Co tizáciones; 60. Asumtos varios. Se lavita a los compaderos que quieran re-partir mantifisce para esta asamblea, a pa-mar por la secretaria. Bartolomá Mitro 2370 deste las 16 à las 20 horas 96 invita cop-cialmente a los compaderos de cigrano.

ARPINTEROS, EBANISTAS A. y SAMBLEA GENERAL EXTRAORDINA

MIA—
La consistén tavita al gromio a la asamca genera extraordinarió que se realizará
jneves II en nuestro-Reita B. Mitra 1279
haz 20 y 80 horas, para fratar la siguiente
de de dia: 1— Circular de C. y y Deportado; E— Asunto periodico
Deda la importancia que para el granilo
mitira via acambiea, espesamos de que
dos los que quievan de verdad a la orgalasción no delparia de concurrir.

MOZOS y ANEXOS DE LA CAPITAL Avila

So invita al gremio a la asamblea a res-frarse el miercoles 16 del corriente a las il horse en mestro local, Parana 184, para siscutir la siguiente orden del dis: 1— Ac-anierior; 2— Blaince; 3— Corresponden-la y asupto de "la Antorche"; 4— Periò-tico gremial; 5— Antor varios.

Todos a la asamblea el dia 16!

Notas Varias

METALURGICOS UNIDOS

Se avisa a todes les delègades de talleres companieres de buena voluntad que quie pozzo (para "Renovación") \$ 2. an repartir manifestos para la próxima para Toves, † 2.

PROTESTA - Miércoles 16 de Julio de 1924

Libraria di LA PROTESTA

ANARQUISTA LAVADORES Y peorge Ivelot. — A. B. C. Sindicalista carter — Phonina poin la Historia chiero Gutroulie — Un ceparitoco negrio ablo Latergue — La Propiedad la Francia — El Dinero lemencia Jacquiaet — La Sociología So pone en conocimiento de todas la rupaciones, centros, bibliotecas y comperos de afinidad, que la reunión que deb o 12, ha sido post lementa sucuelo
ca la Escuelo
isbastián Paura — El Problema de la
Población
diguel Bakunin — La Polifica de la
Internacional cener ingar el sacado 12, as suco posteri para el domingo 20, a las 14 horas, en l Mitre 3270, donde trataremos el asunte ferente, a la propaganda de los "alados" Duropa, asunto que no fuá posible de en la pasada reunión por faita de núm speramos que esta vez, ya que la copia de riginal de dicha nota explica clarament

posir uan de L'Ourthe — Oresolte et Mul-tiplicamini — Legitimación de los to de que se trata, y que fué rem El Secretar

icacracica Consectente

uscipa de Vienfret

Caliero — Anarcatà y Comunitationo.

Clariamuni — La Majer

Lend Changhi — Immortalidad del Mafrimonto — La Major Libra

iderio — Sil Amor Libra

Fabri — La Officia del Anarcaticado

Fauro — Unitettación a una Org-Nota. — Los que no la hayan recibido jueden solicitaria a Bine. Mitre 3270, a nom-ré de José Martín.

LIGA DE E. RACIONALISTA

Comunicames a los camaradas que el ju ves 17, a las 21 horas, en el local Paran 134, el compañoro Guerra. 134, el compañero Gustavo Ricelo dará una comferencia, que versara sobre "La rehabili-tación de Sancho Panza". — El secretario.

BAHIA BLANCA

Los carpinteres, chantetas, albaniles Los carpinteres, coanisans, noanites anexos de Babla Bianca, piden la mayor se lidáridad a fea-objeros de estos ramos, no dejándose anguala; pór pedidos que haga l prenas burguesa y las agencias de colocade, nes, por estar en contiléto dichios gramica. Se pide la reproducción en tóda la prena contrata de la reproducción en tóda la reproducc PL SECRETARIO.

Auministrativas

Codetonas - S. O. Varios \$ 8, per imit

ción.

Rosario de la Frontera. — Graciano, \$ 34 S.

Pro auscripción: \$ 2 para G. de P. Internacional, y \$ 2,30 para libros.

B. Blanca — Raplan, \$ 2 por subscrip-

Labarden. — Sanguinetti, \$ 2 por sus-

olón.

Tandil. — Oralle, \$ 6. por austripción.
Lincola. — Savio, \$ 2 por suscripción y \$ 2 por ejemplares.

Santa Rosa. — Iglesias, \$ 6. por austripción.

\$ 8. por impresión de rifas; \$ 7. para

h. P. Presos de España y \$ 1. para folicios.

2.50 para Fueyo. La Plata — Avendaño, \$ 2, por suscrip-

- Mones, \$ 8. por suscripci \$ 3 para el Grupo de Propag

onal. Canada Rica. — Vincens, por intermedi a Mulet, \$ 12 por suscripción; \$ 2.25 po emplares y \$ 1 para el G. de P. Internaci

DONACIONES

INTERTYPE RADOWITZKY PRESOS DE ESPASA

Do for folletos collados por la casa, po-demos servir cantidades para los Centros, Agrupaciones. Biblioteas y Sociodades Obreras que los destinen a distribuir gra-tia, a cato podidos harmos un decura-to excepcional, cegún la cantidad. A loda podido pue debonos aeroir por corros, es debe scompañor para framero-por centrolado, de la cantenda, se aos se-

ALBARTERS A.

FOLLETOS

0.18

A. ANARCO COMUNISTA "VIDA V

LIBERTAD' Esta agrupación ha postergado la rifa que ha lanzado a beneficio del periódico. "Arbeter Fraind" (de Londres) por el término dun mes. En su oportunidad se dará a con-

Se desea saber el paradero de José Acha; o busca Juan Galisetti — Dirigirse a la ca-le Uruguay 123, capital: Se' recomienda a so obreros de la Pampa que conscenn la re-idencia de Acha, escriban a la dirección in-

ria del Sociolema 0.20
Errico Malatesta 2010 (1904)
En el Code 0.30
En l'empo de Stecione 0.16
En Trempo de Stecione 0.16
En Universit 0.16
Sociolemo y Anarquio 0.16
Enciolemo y Anarquio 0.16
Encremistra y Releponabilidad 0.18

Octeministado y Responsabilidad . Cleardo Mella y Responsabilidad . Cleardones de Enseñanza . El Ideal Anarquista . La Bancarrota de las Ciencias y

Coptions — S. O. Varios § S. Poi may side de balante.

Chanableo — Muñoz § 52 1or suscripción.

Winifreda — S. O. Varios § 4 por suscripción.

Winifreda — S. O. Varios § 4 por suscripción.

Gión.

Getchano § 34

Badówitzky — Lo Vor de mi Don

B. Leville — Ottun, \$ 2. por subscripción,
N. Leville — Ottun, \$ 2. por subscripción,
N. Leville — Ottun, \$ 2. por subscripción,
M. Rey — I Dónde cità Dich?

B. Resia. — Suirez, \$ 106 por subscripción,
Corrientes. — Cochia, \$ 1.0 por subscripción,
Ción, \$ 2 bara Fesso.

El Scorro. — Terrón, \$ 4. por suscripción.

B. Rariobero y Herrán — El Proceso Dato

ción.
Tabarden. — Sanguinetti, \$ 2 por susdripción.
Villa del Piata. — Péres, \$ 2 pon-suserigción.
Mar del Piata. — Bragado, \$ 20,70 por illbros y \$ 11.45 por ejemplarea.
Avellancia — Axpolitia, \$ 2 por suserigción.
Avellancia — Ovalle, \$ 6, por suseripción.
Lincola. — Gavio, \$ 2 por suseripción y \$
2 por ejemplarea.
Paradill. — Ovalle, \$ 6, por suseripción y \$
2 por ejemplarea.
Santa Rosa. — Iglesias, \$ 6, por suseripción.
Clain \$ 8, por impressión de rifas; \$ 7, para occins se por impressión de rifas;

B. Sarantoni — Le Doma de los Injustos A. Girard — Andruvia
Conta-licar — Ortifos y Goncepto Le
bertorio del Nefuriano .,
F. Suñer y Capterila — Dios
R. Segarra — Los Poderes del Coptfalismo .
Souch — Le Ukrubia Revolucia
De Souch — Le Ukrubia Revolucia

ión.

Zárate. — Seljas, \$ 20. por auscripción

1 4. por ejemplares.

Mochita. — González, \$ 6 por suscripción
Santa Rosa. — Giménez, \$ 32 por suscrip

A Souchy — La Ukrania Revolucio-niaria , queratió — aspecio ecclai de la Dr. J. Queratió — aspecio ecclai de la P. Quirtonia — la la seffeda terra del Jáco: D. Baltanar — Bi comUlto.—Lejos del corrido moterno — El cima de la ju-cionista de morcha — El cima de la ju-cionista de morcha — Palo Elitospher — La docifina Anar-quista — La Oposición Obrera Notacia — La Oposición Obrera refection. — Cane, t 60 per suscripción.

Mendous. — Cané, t 60 per suscripción.

Asparados. — Maxims, 8 6 per suscripción se 2.20 para literata y 3 10 para "Argoclosera Roca. — S. O. Varios, 18 per la

manificatos remitidos.

Barriatos. — La Garcia, 4 5 per suscripción y 2 para "El Peludo".

23 Tunal. — Mones 8 8, per suscripción y 23 Tunal. — Mones 18, per suscripción y 23 Tunal.

Comunicamos a todos los que posear lenarios de la rifa P. Presos de Vicima mitan el importe a la brevedad posible, puer todos estaran enterados que dicha rifa fu tergada par la última jugada de initi

UNION LIBERTARIA HELENICA

La comisión provisoria de esta entidad len constituída, con el fin de propagar-

Nota. — Se desea la reproducción en prensa libertaria.

B. O. "MAXIMO GORKI"

A LOS VIDRIEROS

A LOS VIDETEROS

Nos comunican que debe hallarse au este cupital un agente de la firma Welf Secolital un agente de la firma Welf Secolital un agente de la firma Welf Secolital de la compresa viderirar de Chile cupo personal objeto se halta en huelaja decede hace cinco asenanas.

Trummittimo la noticia a los trabajado. Trummittimo la noticia a los trabajado. Propuesto de compresa de la compresa del compresa del compresa de la compresa del compresa del compresa de la c

POR EVANGELISTO TRUEK

TEATRO "9 DE JULIO"

ción extraordinaria a beneficio del Co-mité Pro Preces, organizada por el C-Artistico "Oultores del Arto". Programa: Sintonia, por la orque-ta; se pondrá en escena el intenso dra-ma en tres escos y esis cuadros, de Al-berto Ghiraldo, titulado: "Alma Gau-

Precio de las localidades: Palcos cos

Nota, — Las entradas pueden retrarse en las calles Colodrero 2526 y Pacheco 3147.

Otra. — La función dará comienzo a la hora indicada, por le extenso de programa, y no se suspenderá por ma-tionese.

Piden el envío de impresos de propaga con praferencia en italiano y alemán.

AVIBO

Se desea saber el paradero del compañe

0.13 José Mendilan (ladrillero) que sa ausen
de la capital el mes de abril. Dirigirse a Ca

0.15 los Fransoni

Santa FA 116 - Charabura - F C

SUDAMERICANA

cién constituida, con el fin de propagal le ideas libertarias entre los obrevos de idiom heléafo, invita a los compañeros afines d tilcho idioma a adherirse. Las adhesiones se reciben en Perú 153

(San, Francisco)

Albamos a los compañeros colaboradores
y denda que tanión correspondenche cos e
y denda que tanión correspondenche cos e
y denda que tanión correspondenche cos e
y denda de clauntar de nuestro tocal y al de l
mibilioteca "Katámio Goral" o humber so
oblevio, nuevatiente, estando es y sisperas di
sorbanhara nievamente a mahas intertupio
nes. Rosamos a teodos los compañeros gunderas
della nievamente a mahas intertupio
nes Rosamos a teodos los "Compañeros gunderas della", que la compañeros della mismo, y para "la Rosamos a mahas
della niema, y para "la Rosamos a mahas
LAS COMISIONES.

LAS COMISIONES.

0,18

Como estarán enternora jos pompaleros el centro "Brinas Libertaria" ente apcincio elevable una Fifa a beneficio de cate popula elle presenta de centro "Brinas Libertaria" ente aporte de la cate de popula elle presenta de cate Pata — ente de tras cibiles trabales de la Pata — ente de tras cibiles trabales de la Pata — ente de tras cibiles trabales de la cate de

Funciones y Conferencias

El viernes 18, a las 21 horas, fu